

[Noticias](#)

/ Artículo

13 de junio de 2019 - 06:52 a.m.

Publicado: 13 de junio de 2019 - 06:52 a.m.

Hombre murió electrocutado cuando pintaba una casa en el norte de Cali



Blu Radio

/Levantamiento de cuerpos Sijín. Foto: Referencia Blu Radio.

El accidente ocurrió por la desestabilización de un andamio. En el hecho resultaron otras dos personas lesionadas.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Un hombre murió electrocutado cuando pintaba la fachada de una vivienda en el barrio Los Álamos, en el norte de la capital del Valle, luego de sufrir un accidente en la tarde del pasado miércoles.

El hecho se presentó sobre la calle 70 con avenida 2A norte donde, según el reporte, un trabajador que se encontraba pintando **la fachada de la construcción, movió el andamio que era utilizado para dicha labor.**

Desafortunadamente, este elemento hizo contacto con los cables de alta tensión lo que le produjo una fuerte descarga **eléctrica que terminó por quitarle la vida de manera instantánea.**

Al sitio llegaron los Bomberos Voluntarios de Cali con una máquina extintora y una ambulancia, sin embargo, **los rescatistas no pudieron salvarle la vida al hombre.**

Publicidad

[Le puede interesar: En un minuto, ladrones roban celulares, dinero y hasta trago en tienda de Cali](#)

“Al empujar un andamio, este pierde su estabilidad y cae sobre las cuerdas de alta tensión. **La persona que estaba empujando este equipo queda electrocutada, mientras que las otras dos caen de la parte alta de los andamios**”, explicó Marco Gómez, cabo de Bomberos Cali.

En el hecho también resultaron dos personas más heridas **que fueron trasladadas al hospital más cercano.**

[No deje de leer: Encuentran muerto a ciclista al que arrastró la corriente de un caño en el sur de Cali](#)

Los dos lesionados, uno de 56 años y otro de 35, reciben atención médica y, por fortuna, **se encuentran fuera de peligro.**